
CÂMARA MUNICIPAL DE LADÁRIO - ATA N° 5008 Aos onze dias do mês de março do ano 
de dois mil e vinte e cinco, às dezoito horas, reuniram-se em Sessão Ordinária, os vereadores da 18a 
Legislatura da i' Sessão Legislativa, no prédio da Câmara Municipal de Ladário, situado na Rua 
Corumbá, quadra 28, Centro Político-Administrativo Prefeito Hélio Benzi, neste município. 
Estiveram presentes as Senhoras e Senhores Vereadores: Jonil Junior Gomes Barceilos (Presidente), 
Magda Xavier Chalega (2  Vice-Presidente), João Batista Brito (1° Secretário), Carlos Rogério 
Godoy da Matta (2° Secretário), Antônio José Ribeiro de Souza, Carlos Eduardo Fernandes Silva, 
Elizama Medina de Ávila, Josiane Braga, Paulo Henrique Coutinho de Araújo Chaves e Raphael 
Ribera de Oliveira. O Sr. Presidente iniciou a sessão solicitando ao Vereador Pastor João Brito (i° 
Secretário) a leitura de um trecho bíblico. Prosseguindo solicitou ao mesmo, a leitura da Ata da 
última Sessão Ordinária, que foi colocada em discussão e votação e aprovada pelas Senhoras e 
Senhores vereadores presentes. DOCUMENTOS RECEBIDOS DO EXECUTIVO: Do Gabinete 
do Prefeito, of. n° 096/2025, encaminhando Plano de Sustentabilidade para construção de Escola 
em Tempo Integral com 05 salas de aula, com valor Global de RS 8.004.471,70 (oito milhões e 
quatro mil, quatrocentos e setenta e um reais e setenta centavos); of. n° 097/2025, que encaminha 
resposta a Indicação n° 015/2025 de autoria do vereador João Batista Brito; of. n° 098/2025, que 
encaminha resposta a Indicação n° 016/2025 de autoria do vereador João Batista Brito; of. n° 
099/2025, que encaminha resposta a Indicação n°017/2025 de autoria do vereador João Batista Brito; 
of. n° 100, que encaminha resposta a Indicação n° 018/2025 de autoria da vereadora Magda Xavier 
Chalega; of. n° 101/2025, que encaminha resposta a Indicação n° 019/2025 de autoria da vereadora 
Magda Xavier Chalega; of. n° 102/2025,  que encaminha resposta a Indicação n° 020/2025 de autoria 
do vereador Carlos Eduardo Fernandes Silva; of. n° 103/2025, que encaminha resposta a Indicação 
n° 020/2025 de autoria do vereador Carlos Eduardo Fernandes da Silva; of. n° 104/2025, que 
encaminha resposta a Indicação n° 022/2025 de autoria do vereador Carlos Eduardo Fernandes da 
Silva; of. n° 105/2025, que encaminha resposta a Indicação n° 023/2025 de autoria do vereador 
Raphael Ribera de Oliveira; of. n° 106/2025, que encaminha resposta à indicação n° 024/2025, 
autoria da vereadora Josiane Braga; of. n° 107/2025, que encaminha reposta à indicação n°025/2025, 
autoria do vereador Antônio José; of. n° 108/2025, que encaminha resposta ao requerimento n° 
003/2025, autoria da vereadora Magda Chalega; of. n° 109/2025, que encaminha resposta à indicação 
n° 026/2025, autoria do vereador Pastor João Brito; of. n° 1 10/2025que encaminha resposta à 
indicação n° 027/2025, autoria do vereador Pastor João Brito; of. n° 11 1/2025, que encaminha 
resposta à indicação n° 028/2025, autoria do vereador Pastor João Brito; of. n° 112/2025, que 
encaminha resposta à indicação n° 029/2025, autoria do vereador Eduardo Fernandes; of n° 13/2025, 
que encaminha resposta à indicação n° 030/2025, autoria da vereadora Josiane Braga; of. n° 
114/2025, que encaminha resposta à indicação n° 031/2025, autoria da vereadora Magda Chalega; 
of. n° 115/2025, que encaminha resposta à indicação n° 032/2025, autoria da vereadora Magda 
Chalega; of. n° 116/2025, que encaminha resposta à indicação 033/2025, autoria do vereador Jonil 
Junior Gomes Barcelios; of. n° 117/2025, que encaminha resposta à indicação n° 034/2025, autoria 
da vereadora Magda Chalega; of. n° 118/2025, que encaminha resposta à indicação n° 035/2025, 
autoria da vereadora Elizama Medina; of. n° 119/2025, que encaminha resposta à indicação n° 
036/2025, autoria da vereadora Elizama Medina; of. n° 120/2025, que encaminha resposta à 
indicação n° 037/2025, autoria da vereadora Elizama Medina; of. n° 121/2025, que encaminha 
resposta à indicação n° 038/2025, autoria da vereadora Elizama Medina; of. n° 130/2025, que 
encaminha Projeto de Lei Ordinária n° 1/2025, que "autoriza a concessão do serviço público de 
transporte coletivo no município de Ladário/MS e dá outras providências". DOCUMENTOS 
RECEBIDOS DE DIVERSOS: Da Escola Municipal 17 de Março, convite para aula inaugural 
do Projeto Bombeiros na Escola, que será realizado no dia 14 de março às 15h30min. Do Poder 
Judiciário, Comarca de Corumbá, of. n° 49/2025, informando que a partir de 1" de março do 
corrente ano, o Dr. Jessé Cruciol Junior, assumiu a função de Juiz Diretor do Foro de Corumbá-MS 



e Do Tribunal de Contas do Estado de Mato Grosso do Sul, of. no 584/2025, encaminhando 
processo com parecer prévio ref.: TC/56 14/2013 (Protocolo 1413824) referente as contas do ex-
prefeito José Antônio Assad e Faria, ano 2012. DOCUMENTOS EXPEDIDOS: Of. n° 026 a 
031/2025. APRESENTAÇÃO DOS TRABALHOS DOS SENHORES VEREADORES: 
Vereador Pastor João Brito, apresentou moção de pesar n° 004/2025 e Parecer ao Projeto de Lei 
n° 001/2025, autoria do vereador Jonil Junior, que institui a semana municipal de conscientização e 
prevenção da doença de Alzheimer e dá outras providências e Parecer da Comissão de L. J. e R. F, 
ao Projeto de Lei no 002/2025, autoria do vereador Jonil Junior, que declara de utilidade pública 
municipal o Grêmio Pantanal 6° Batalhão de Polícia Militar do Estado de Mato Grosso do Sul e 
indicações n° 040 e 041/2025; Vereador Eduardo Fernandes, apresentou indicações n° 039, 044, 
045 e 050/2025; Vereadora Josiane Braga, apresentou indicações n° 042 e 043/2025; Vereadora 
Magda Chalega, apresentou indicação n° 046/2025; Vereadora Elizama Medina, apresentou 
indicações n° 048 e 049/2025; Vereadora Josiane Braga, apresentou requerimento n° 005/2025 e 
Vereador Raphael Ribera, apresentou parecer conjunto das comissões de L. J. e R. F. e comissão 
de F. e O, ao Projeto de Lei Complementar n° 2/2025, que "Institui o Programa de Refinanciamento 
de Débitos Tributários Municipais (REFIC), PERMANENTE, trata da criação de comissão 
permanente para composição amigável dos litígios tributários, da utilização do programa para 
atualização do cadastro tributário, fixa prazos para cobrança extrajudicial dos débitos, e dá outras 
providências". PALAVRA LIVRE: A Vereadora Josiane Braga, usando a tribuna comentou que 
a indicação direcionada ao Governador do Estado é para que seja intensificado o atendimento as 
mulheres vítimas de violência doméstica na sala lilás até nos finais de semana. Mas para isso é 
preciso aumentar o efetivo de policiais civis na cidade, que já chegou a ter mais de dez policiais e 
hoje tem apenas 5 e ainda corre o risco de perder um que está prestes a aposentar. Então nós 
precisamos de mais policiais tanto civil quanto militar porque estamos próximos a área de fronteira, 
o que também traz a luz a possibilidade de nossos policiais receberem um incentivo para atuar nesta 
área de fronteira, e nós com certeza precisamos buscar mais segurança, principalmente para questão 
da violência doméstica, para que não ocorra mais feminicídio em nosso município, então o município 
tem que caminhar junto com o governo do estado para que a rede proteção contra o feminicídio 
funcione. A Vereadora Elizama Medina, usando a palavra comentou que é preciso fazer uma 
reestruturação salarial no plano de cargos e carreira dos servidores do município, principalmente na 
área de saúde, pois os médicos das mais variadas especialidades estão com seus salários defasados, 
o quer tem provocado uma evasão desses profissionais e se o poder executivo não tomar providências 
os postos de saúde ficarão sem médicos para atender a população. O Sr. Presidente comentou que a 
data base de revisão salarial dos servidores é 1° de maio e o poder executivo deve enviar até lá projeto 
de lei contemplando com aumento real os servidores de todas as áreas do município. Todavia nós 
temos que acompanhar e cobrar essa reestruturação salarial para que o servidor seja valorizado. 
ORDEM DO DIA: O Sr. Presidente deferiu as indicações. O Sr. Presidente colocou em votação a 
Moção de Pesar n° 004/2025, autoria do vereador Pastor João Brito, que foi aprovada pelas Senhoras 
e Senhores Vereadores presentes. O Sr. Presidente colocou em votação o parecer da Comissão de 
L. J. e R. F, ao projeto de lei n° 001/2025, autoria do vereador Jonil Junior, que institui a semana 
municipal de conscientização e prevenção da doença de Alzheimer e dá outras providências, que foi 
aprovada pelas Senhoras e Senhores Vereadores presentes. O Sr. Presidente colocou em l' votação 
o Projeto de Lei n° 001/2025, que foi aprovado pelas Senhoras e Senhores vereadores presentes. O 
Sr. Presidente colocou em votação o parecer da Comissão de L. J. e R. F, ao projeto de lei n° 
002/2025, autoria do vereador Jonil Junior, que declara de utilidade pública municipal o Grêmio 
Pantanal 60  Batalhão de Polícia Militar do Estado de Mato Grosso do Sul, que foi aprovado pelas 
Senhoras e senhores vereadores presentes. O Sr. Presidente colocou em 1'  votação o Projeto de Lei 
n° 002/2025, que foi aprovado pelas Senhoras e Senhores vereadores presentes. O Sr. Presidente 
colocou em votação o parecer conjunto das comissões de L. J. e R. F e Finanças e Orçamento, ao 
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Projeto de Lei Complementar n° 2/2025, que "Institui o Programa de Refinanciamento de Débitos 
Tributários Municipais (REFIC), PERMANENTE, trata da criação de comissão permanente para 
composição amigável dos litígios tributários, da utilização do programa para atualização do cadastro 
tributário, fixa prazos para cobrança extrajudicial dos débitos, e dá outras providências", que foi 
aprovado pelas Senhoras e Senhores vereadores presentes. O Sr. Presidente colocou em 1a  votação 
o Projeto de Lei Complementar n° 2/2025, que foi aprovado pelas Senhoras e Senhores vereadores 
presentes. O Sr. Presidente colocou em votação a solicitação do vereador Eduardo Fernandes de 
Sessão Extraordinária para votar em 2 a votação o Projeto de Lei Complementar n° 2/2025, (REFIC), 
após o término da sessão ordinária, que foi aprovado pelas Senhoras e Senhores vereadores 
presentes. O Sr. Presidente encaminhou para a comissão pertinente o Projeto de Lei Ordinária n° 
1/2025, autoria do poder executivo, que "autoriza a concessão do serviço público de transporte 
coletivo no município de Ladário/MS e dá outras providências. O Sr. Presidente justificou a ausência 
do Senhor vereador João Paulo Moreira Neves Pinto. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não houve. 
Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente encerrou a sessão, onde eu, João Batista Brito (1° 
Secretário) lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelo Sr. Presidente.  
Jonil Junior ornes Barcelios 	 João Batista Brito 

Presinte 	 1°  Secretário 
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